

## Santiago de Cuba refuerza el programa de la agricultura urbana, suburbana y familiar

Publicado: Lunes, 21 Noviembre 2022 10:12

Visto: 227

---



En la provincia de Santiago de Cuba se consolidan estrategias para incrementar la producción de alimentos y entre las acciones está reforzar el programa de la agricultura urbana, suburbana y familiar dadas las potencialidades que existen de elevar los niveles productivos en organoponicos, casas de cultivos y fintas de semillas.

**[Vea más aquí](#)**

Fuente: TV Santiago